

Doctor Ramón Lobos y la labor en el Hospital Clínico: “Estamos centrados en que los pacientes tengan un alivio del dolor”

Con el fin de reducir el dolor en los usuarios del Hospital Clínico Magallanes, la institución cuenta con una unidad de cuidados paliativos, la cual esta destinada principalmente a pacientes con cáncer u de otras enfermedades.

“Estamos centrados que los pacientes adscritos tengan efectivamente un alivio del dolor. El cáncer tiene en algún momento crisis del dolor muy importante, donde nos centramos en que esta etapa la vivan con el menor dolor posible”, indicó el doctor Ramón Lobos.

Para lograr esto, el equipo cuenta con una serie de medicamentos que se encuentran en el hospital para lograr este cometido, además de parches y otros insumos.

Dichos usuarios deben ser derivados por un especialista, entendiendo que los episodios de dolor se pueden dar durante las distintas etapas de la enfermedad (diagnóstico tratamiento y terminalidad). “Es el especialista el

que debe darse cuenta para derivarlo”, afirmó el profesional del HCM.

Adicional al paciente, la unidad también ve el núcleo/familia, entiendo que este programa es “una atención integral que generalmente se brinda a todas las personas que cuidan, sobre todo en paciente en etapas muy avanzadas de la enfermedad que son muy demandantes. Nosotros tratamos de hacer un apoyo tanto para la familia y el usuario, nuestro enfoque es que el paciente no tengan dolor y que pueda contar con nosotros para llevar este proceso”, indicó Pamela Silva, coordinadora del programa alivio del dolor.

“Nuestro programa también cuenta con visitas domiciliarias por el equipo de enfermería. Por ahora no contamos con equipo médico, pero esperamos contar nuevamente con eso. Parte de eso había una atención psicológica tanto para el paciente como la familia”, agregó.



NUESTRA MANANA
 9:51:02

DR. RAMON LOBOS, MEDICO CIRUJANO HCM
CUIDADO PALIATIVO EN LA UNIDAD ONCOLOGICA HCM

+569 53575527  diarioelpinguino  612 29 29 10